

Persönlich

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen**

Band (Jahr): **70 (1997)**

Heft 6

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



Sandra Zoller (rechts) löst in der Administration der Fourierschulen und Fachkursen für Fouriergehilfen Adj Uof Thomas Mössinger ab. Foto: Meinrad A. Schuler

Erstmals: «Frau Schuladministratorin»!

«Meine Herren!», hat künftig im Kader des Kommandos der Fourierschulen und der Fachkurse für Fouriergehilfen in der General-Guisan-Kaserne in Bern ausgedient. Erstmals in der Geschichte dieser Schule betreut künftig eine Frau die Schlüsselstellung der Administration.

-r. Inzwischen hat man im Eidgenössischen Militärdepartement (EMD) gute Erfahrungen mit spezifischen weiblichen Führungseigenschaften gemacht. Neben den rund 13 000 Männern arbeiten über 1300 Frauen in der Militärverwaltung.

Dieser Reformprozess weitet sich nun ebenfalls aus bis hinunter an die Basis. So steht dem Stabsadjutanten der Feldweibelschule eine

weibliche Arbeitskraft zur Verfügung.

Einmalig ist jedoch die Situation in der Fourierschule. Sandra Zoller übernimmt die Schuladministration und ist dabei direkt dem Kommandanten unterstellt. Seit dem 1. Mai wird sie durch Adj Uof Thomas Mössinger in ihr neues Arbeitsfeld eingeführt, nachdem sie vorher in der Privatwirtschaft (Versicherungsbranche) in Burgdorf tätig war.

Adj Uof Mössinger, der bisherige Schuladministrator, kehrt ab 5. August in die Tätigkeit des Ausbildners zurück (Vsg RS 73/273). «Der Fourier» dankt ihm für die stets gute, loyale und kameradschaftliche Zusammenarbeit und wünscht ihm weiterhin alles Gute!

Impressum

DER FOURIER ISSN 0015-914X
 Offizielles Organ des
 Schweizerischen Fourierverbandes
 Nr. 6 / 70. Jahrgang
 erscheint monatlich
 beglaubigte Auflage 8298 (WEMF 31.5.1997)

Redaktion: DER FOURIER
 6002 Luzern, Postfach 2840
 Telefon 041/210 71 23 (jeweils vormittags)
 Telefax 041/210 71 22

Verantwortlicher Redaktor:
 Meinrad A. Schuler (-r.)

Ständiger Mitarbeiter:
 Oberstlt Roland Haudenschild

Redaktion «Sektionsnachrichten»:
 Four Daniel Kneubühl (kn)
 Möslweg 43, 3098 Köniz
 Telefon P 031/971 17 37, G 031/338 62 95
 Fax 031/971 17 37

Cartoons
 Martin Guhl, Duillier/Genf

Verlag/Herausgeber:
 Schweizerischer Fourierverband, Zeitungskommission,
 Präsident Four Jürg Morger,
 Obere Kirchstrasse 12, 8304 Wallisellen
 Telefon P 01/830 25 51, G 01/853 05 68
 Fax 01/853 29 66

Jährlicher Abonnementspreis:
 Für Sektionsmitglieder im Mitgliederbeitrag inbegriffen. - Für nicht dem Verband angeschlossene Fouriere und übrige Abonnenten Fr. 28.-. Einzelnummer Fr. 2.80.
 Postcheckkonto 80-18 908-2

Inserate:
 Anzeigenverwaltung:
 Kurt Glarner
 Huberlistrasse 13
 8260 Stein am Rhein
 Telefon 052/741 19 69, Telefax 052/741 19 69
 Inseratenschluss: am 10. des Vormonats

Druck/Vertrieb:
 Triner AG, Satz + Druck,
 Schmiedgasse 7, 6431 Schwyz
 Telefon 041/819 08 10, Telefax 041/819 08 53

Satz
 Triner Satz + Druck AG Schwyz (Inserate)
 Schuler Schreibservice
 vorm. Alber, Luzern (Text)

Der Nachdruck sämtlicher Artikel und Illustrationen - auch teilweise - ist nur mit Quellenangabe gestattet.

Für den Verlust nicht einverlangter Reportagen kann die Redaktion keine Verantwortung übernehmen.

Redaktionsschluss:
 August-Nummer: 14. Juli 1997



Member of the
 European
 Military Press
 Association (EMPA)



Unser Bild zeigt Oberst Urs Bessler (rechts), der nun offiziell die Nachfolge von Oberst i Gst Pierre-André Champendal (links) als Kommandant der Fourierschulen und Fachkurse für Fouriergehilfen antritt. Foto: Meinrad A. Schuler

Der neue Schulkommandant der Fourierschulen und FK für Fouriergehilfen heisst Oberst Urs Bessler!

Der Inspektor des Bundesamtes der Logistiktruppen (BALOG), Divisionär Hans Pulver, hat in der Abteilung Versorgungstruppen Neubesetzungen von Kommandostellen vorgenommen.

r. Die Fourierschulen und Fachkurse (FK) für Fouriergehilfen wurden nach der Nennung des bisherigen Kommandanten, Oberst i Gst Pierre-André Champendal, als Ausbildungschef der Vsg Trp, in Vertretung durch Major Beat Mathys geführt. Am kommenden 15. September steht nun erneut ein Wechsel bevor: Der bisherige Kommandant der UOS für

Küchenchefs, Oberst Urs Bessler, übernimmt das Kommando der Fourierschulen und der Fachkurse für Fouriergehilfen. Oberst Bessler ist also bei den Hellgrünen kein Unbekannter. Er zügelt nun von Thun nach Bern, um seine grossen Erfahrungen und sein Können in die Kaderschmiede der Fourierre einzubringen.

Dem Kommandanten in Vertretung, Major Beat Mathys, möge auch die neue Herausforderung in der Versorgungs-Offiziersschule behagen. Ihm danken wir für das stets gute Einvernehmen, das wir mit ihm pflegen durften.

Von Civitavecchia nach Thun

Direkt von seiner Auslandabkommandierung (Scuola di Guerra, Civitavecchia, Italia) reist nun Oberstlt i Gst Jürg Berger nach Thun, um das Kommando der UOS für Küchenchefs zu übernehmen. Auch ihm wünschen wir alles Gute in seiner neuen Tätigkeit und freuen uns auf die traditionsmässig gute Zusammenarbeit beider Schulen.

Allseits herzliches Willkomm und viel Freude im Dienste der Ausbildung der hellgrünen Kräfte der Schweizer Armee!